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Gremium Termin Status 

Ortsbeirat Gartenstadt 14.06.2023 öffentlich 

 

Anfrage der FWG-Ortsbeiratsfraktion 
Fernwärme im Ortsbezirk 

Vorlage Nr.: 20236520 

 

LU-Gartenstadt, 14.05.2023 

Anfrage,    
der FWG-Fraktion zur Sitzung des Ortsbeirates Ludwigshafen/Gartenstadt am 14.06.2023 
 
Fernwärme ist ein unerlässlicher Part der Energiewende! 
Frage? Wie groß ist die Wahrscheinlichkeit, den Stadtteil Gartenstadt bis 2030 an das Fern-
wärmenetz der Stadt Ludwigshafen anzuschließen? 
Frage? Reicht die Kapazität der Müllverbrennung aus um noch Stadtteile an das Fernwär-
menetz anzuschließen? 
Frage? Wenn die Kapazität der Müllverbrennung nicht ausreicht, könnte man die fehlenden 
Mengen von der BASF bekommen? 
 
Sehr geehrter Herr Rennig, 
das größte Thema zurzeit in Deutschland ist, wie heize ich in der Zukunft mein Heim. Die 
Bürger brauchen Planungsicherheit. Darum unsere Anfrage „Wie groß ist die Wahrschein-
lichkeit, den Stadtteil Ludwigshafen/Gartenstadt bis 2030 an das Fernwärmenetz der Stadt 
Ludwigshafen anzuschließen?“ 
Zumal die Fernwärme immer näher an die Gartenstadt rückt. Die neue Heinrich-Pesch-
Siedlung wird mit Fernwärme versorgt. Mit einer Stichleitung unter der Autobahn durch wäre 
man schon im Niederfeld. Fernwärme ist ein unerlässlicher Part der Energiewende! 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Hans Arndt 
Fraktionssprecher 
FWG-Gartenstadt 
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